

風のたより



1月号

2022
新年

30分が1日でも
早い終業を願って!!



就労継続支援B型
風の丘

12月24日クリスマス会を行いました。今年は各自皆さんでリースを作りました☆初めて作る方が多く職員と一緒にされ、世界に一つだけのリースが完成しました(*^^*)クリスマスケーキを食べた後にはB型にもサンタクロースがやってきて皆さんにお菓子のプレゼントがありました。プレゼントもあったことで満面の笑みがこぼれてました♪

Merry
Christmas!



HAPPY
BIRTHDAY



12月13日に11月生まれ・12月生まれの誕生日会を行いました。ケーキと誕生日カードでお祝いしました。

放課後等デイサービス
がぜのおが



クリスマス

楽しい冬休みも終わり、いよいよ3学期が始まりました。皆さん、いかがお過ごしでしょうか？さて12月のイベントと言えば、そうクリスマス！！先月はクリスマスツリーを飾り付けたり、リースを作ったり。25日にはクリスマス会を行いました。最後はサンタさんの登場で大盛り上がり(^_^)今年のクリスマスも来てくれるように一年間がんばりましょうね！！



生活介護 風の丘



kaze・活通信

12月のkaze・活は「クリスマス会」を開催しました(^_^)
今回は『ツリー作り』と『お菓子のプレゼント』を行っています！
ツリー作りは自らは行えないゲストさんにも、職員が「どこに飾りますか？」等、確認をしながら一緒に取り組む事が出来ました(^_^)/



第2回 風の丘「むすびの会」 開催案内

テーマ：アロママッサージ
日程：令和4年2月26日(土)14時～15時
場所：ポピーの里あじさか館 会議室2

今年度2回目のむすびの会は、アロマオイルの作り
方からマッサージ方法まで一緒に学び、楽しみたい
と思います！ゲストさんも一緒に参加できる研修と
なります(^_^)
案内チラシは1月中旬に配布致しますので、参加
のほどよろしくお願い致します(^_^)/



～今月の輝き人～



大内 実希(おうち みき)
所属：かぜのおか

昨年10月～入職しました。以前も児童
施設で勤務しており子供達が笑顔で過ごしたり日々の成長
を間近で見守り関われる事にやりがいを感じています。ここ
でも少しでも出来る事が増えるような支援ができれば…と思っ
ています。

☆趣味、マイブームなど

コロナ禍で最近は何も行っていませんが、旅行に行く事です。特に
大阪のUSJに行く事が好きで、以前は年に2～3回行っていま
した。いつでも行けるように旅行資金として、500円貯金もして
います(*^^*)笑

☆挑戦してみたいこと

物作りは苦手ですがDIYに挑戦してみたいです。そして作った
物を上手に使う収納上手になれ
ると尚嬉しいと思います(笑)

氣力、体力、輝く笑顔…何もかもがま
ぶしく見える風の丘のホープ！風の
丘で一番若い職員さんですのこれか
らもよろしくお祈りします^^

新年のご挨拶



明けましておめでとうございます。
新しい一年が、ご利用者ならびに保護者の皆様
にとって笑顔がたくさんのおい年でありますよう、心
よりお祈り申し上げます。
コロナ禍はしばらく続くと思いますが、引き続き感
染対策に努めながら、皆様に安心してご利用して
いただき、楽しく過ごしていただけるように、職員一
同、力を合わせて頑張っております。
本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

施設長 柊 房子

